



# かがやき

山形市立第一小学校  
学校だより 第6号  
R2.9.17 発行  
校長：田所 昭裕  
児童数 227名  
(9月1日現在)

## これまでの学校生活をふり返り後期につなげよう！

5月下旬に学校が再開してから約4ヶ月、感染状況を見ながら丁寧に教育活動を進めて参りました。この間も様々な教育活動に制限がかかり、子供たちもこれまでにないストレスを抱えながらの毎日だったと思います。それでも、新しい生活様式を取り入れようと懸命にがんばった子供たちを、誇りに思います。そして子供たちの生活をしっかり見守り支えてくださった保護者・地域の皆様に、改めて感謝申し上げます。

子供たちには、「感染予防に努めながら、工夫して新しい学校生活を楽しもう！」と、繰り返し伝えております。これまで通りの行事の実施は難しい現状ですが、だからこそ、毎日の学校生活の中に一工夫加えることで、喜びや楽しさを実感できるよう支援して参ります。それこそが、本校でめざす「くらしと学びをつくる子ども」だからです。

本日は、今年度初めての学習参観と学級懇談会、そして通知表の配付を行います。お子さんの学習の様子をもとに、これまでの学校生活をふり返りながら、後期（9月23日から）の学習、学校生活につながる時間になればと考えております。



①感染予防に努める  
新しい生活様式で…

②くらしをつくる  
くらしを豊かにする委員会活動

③学びをつくる  
知恵を出し学びを深める

## 通知表の表記が変わります！

今回の通知表は、以下の点で新たな表記となりますので、ご承知置きください。

- ①評価項目が、「観点別評価」に統一されます。  
⇒新学習指導要領に示されている3観点が評価項目となります。(別紙参照)  
⇒学習した内容に関しては各学年のお便りを参考にしてください。
- ②学習状況に応じて、評価する教科等を絞っています。(今年度のみ)  
⇒国語、算数、理科、社会、外国語、生活科等、積極的に学習を進めた教科のみの評価となっております。
- ③キャリア・パスポートのシートが新たに加わります。  
⇒子ども自身が自らの成長や変容を自己評価して記録するもので、高等学校まで持ち上がって活用します。  
⇒保護者の皆様からの、励ましのメッセージをお願いします。

# 今後の主な行事について

これまでは教室での学習を中心に進めて参りましたが、今後は感染の拡大状況や教育委員会からの通知などを参考にしながら、活動内容や範囲を広げていく予定です。現段階での、主な行事の予定（一部実施済み）は以下の通りになります。

- ◆おもさか遠足 9月8日（火）高畠方面 すでに実施済み
- ◆創立131周年記念大運動会 10月3日（土）
  - 団体種目を中心に、紅白対抗で実施する。
  - 応援合戦は、応援の仕方を工夫するとともにグラウンド全面を使って実施する。
  - 午前中に競技を終了し、子供たちは昼食・ふり返りを行って下校する。
  - 創立131周年記念大運動会として実施する。  
⇒創立記念式10月1日（木）・すもう大会は行わない。
  - 保護者の参観は、家族単位でまとまって行う。（健康観察シートの提出）
  - 奨学会種目、地区交流種目、幼児種目は行わない。
  - 短距離走や長距離走は、体育の時間を使って学年毎にタイム計測を行う。
- ◆秋学習（低学年） 10月9日（水） 自然の家
  - 感染症対策を施して、計画通り実施する。
- ◆陸上講習会（高学年） 11月5日（木） あかねヶ丘陸上競技場
  - 市の陸上記録会を予定していた会場で、講師の先生を招いての陸上教室を行う。
  - 陸上競技場で、短距離走の記録を取る。
- ◆学習発表会 10月下旬から
  - 学年毎に日程を設定して、学習の発表の場として実施する。（詳しくは学年だよりで）
  - 会場は体育館や多目的ホールなど、発表内容に合わせて設定する。
- ◆修学旅行（6年生） 11月18日（水）～19日（木）
  - 目的地を、会津方面に変更して実施する。
  - バス2台で、座席にゆとりを持って移動する。
  - 実施基準を明示し、感染状況を見ながらする。（事前に参加確認を取る。）
- ◆スキー教室（3年以上）・雪上教室（低学年） 1月から2月
  - 現時点では予定通り実施する方針です。  
⇒12月末までには決定したいと考えております。

なお、年末年始休業は、12月26日（土）～1月6日（水）までの予定です。今後の感染状況によっては、さらに計画が変更になる場合もあります。計画を変更する場合は、連絡メールや学校HPを使って、速やかに連絡いたします。

奨学会で後援した9月4日（金）の野外上映会は、好評のうちに終了しました。

次は、奨学会主催の「親子ウォークラリー」を10月17日（土）に実施します。コロナ禍での新たな親子行事の提案で、「密を避けて街に出よう！」が合い言葉です。詳しくは、松田会長の説明（放送）と配付資料で確認ください。



※子供たちの学校生活の様子は、山一小HPでも随時お伝えしております。  
（スマホ等からも入りやすいようにHPの再構成を行いました。）